



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

Todos y todas buscamos un guía cuando viajamos ¿Tú sabes cuál elegir? Aquí te dejo cinco puntos para que consideres Primer punto, que tenga conocimientos geográficos, históricos, del patrimonio, del arte técnico, de primeros auxilios y todo relacionado al lugar que vas a visitar 2 Que tenga valores como empatía, honestidad, profesionalización y que practique el código ético mundial para el turismo para que sea una persona con responsabilidad, que sea prudente y que siempre te encamine con seguridad hacia el destino turístico que vas a visitar 3 Que tenga actitudes de vocación y servicio, aceptividad, colaboración y flexibilidad 4 Que tenga servicios de calidad Y la última y no menos importante, que estés certificado en la norma oficial mexicana en la 08 y 09 para que tenga todo el conocimiento necesario que tú necesitas y disfrutes tu próximo viaje.

<https://www.tiktok.com/@trotatours/video/7266243698378280197> ¿Cuál es la utilidad de una guía turística? Una guía turística es una herramienta fundamental para los viajeros, ya que proporciona

información detallada sobre destinos turísticos, actividades, atracciones, restaurantes, alojamientos, transportes y otros aspectos relevantes para planificar un viaje de manera eficiente y enriquecedora. Algunas de las utilidades de una guía turística son: 1. **Planificación del viaje**: Una guía turística brinda información detallada sobre los destinos, lo que permite a los viajeros planificar su itinerario de acuerdo a sus intereses y preferencias. 2. **Conocimiento cultural**: Las guías turísticas ofrecen datos históricos, culturales y sociales de un lugar, lo que enriquece la experiencia del viaje al comprender mejor la realidad local. 3. **Recomendaciones prácticas**: Las guías proporcionan recomendaciones sobre los mejores restaurantes, hoteles, actividades y servicios en cada destino, lo que facilita la toma de decisiones durante el viaje. 4. **Información actualizada**: Las guías turísticas suelen ser actualizadas constantemente, por lo que ofrecen información relevante y fiable sobre cambios en horarios, tarifas, condiciones climáticas, etc. 5. **Seguridad**: Las guías turísticas también incluyen consejos de seguridad y salud para los viajeros, así como información sobre posibles riesgos o situaciones a tener en cuenta en determinados destinos. En resumen, una guía turística es una herramienta muy útil para maximizar la experiencia de viaje, explorar nuevos lugares de manera segura y organizar de forma eficaz todas las actividades durante la estancia en un destino turístico.

¿Quién certifica a los guías de turismo? Los guías de turismo suelen ser certificados por organizaciones gubernamentales o entidades privadas que regulan la actividad turística en cada país. Por ejemplo, en algunos países, los guías deben obtener una licencia otorgada por el gobierno después de completar un curso de formación y aprobar un examen. En otros casos, existen asociaciones o federaciones de guías de turismo que ofrecen certificaciones reconocidas en la industria. Es importante que los guías de turismo cuenten con la formación y certificación adecuadas para garantizar un servicio de calidad y seguro para los turistas. Antes de contratar a un guía de turismo, es recomendable verificar su certificación y asegurarse de que cumple con los requisitos establecidos por las autoridades competentes.

¿Qué es la certificación en turismo? La certificación en turismo es un proceso mediante el cual una persona o empresa obtiene un reconocimiento oficial que acredita su cumplimiento de ciertos estándares de calidad y profesionalismo en el sector turístico. Estas certificaciones pueden estar relacionadas con la sostenibilidad ambiental, la seguridad y salud en el turismo, la calidad de los servicios turísticos, entre otros aspectos. Las certificaciones en turismo pueden ser otorgadas por organismos públicos, privados o internacionales, y su objetivo es garantizar a los turistas y viajeros que los servicios ofrecidos cumplen con ciertos requisitos de calidad y buenas prácticas. Esto ayuda a mejorar la reputación de los destinos turísticos y a generar confianza entre los consumidores. Además, las certificaciones en turismo también pueden ser un factor importante para diferenciar un negocio turístico en un mercado competitivo y atraer a un segmento de turistas más exigente y consciente.

¿Cómo ser un guía turístico certificado? Para convertirte en un guía turístico certificado, generalmente deberás seguir estos pasos: 1. Educación: Obtén una educación formal en turismo, hotelería o campos relacionados. Completa cursos en turismo, geografía, historia, cultura y otros temas relevantes. 2. Capacitación: Realiza cursos de capacitación específicos para guías turísticos. Estos cursos pueden cubrir áreas como narración de historias, habilidades de comunicación, primeros auxilios, gestión de grupos, entre otros. 3. Idiomas: Aprende uno o más idiomas extranjeros, especialmente los más comunes en tu área turística. 4. Destino: Conoce a fondo el destino en el que deseas trabajar como guía turístico. Estudia la historia, la cultura, las atracciones turísticas y otros aspectos relevantes. 5. certificación: Busca programas de certificación reconocidos en tu país o región. Algunos destinos pueden requerir que los guías turísticos obtengan una licencia oficial. 6. Examen: Pasa exámenes escritos u orales para obtener tu certificación como guía turístico. 7. Experiencia: Gana experiencia trabajando como guía turístico, ya sea a través de prácticas profesionales, trabajos temporales o voluntariado. 8. Actualización: Mantente actualizado sobre las novedades turísticas, cambios en los sitios de interés y las tendencias del mercado. Recuerda que los requisitos exactos para convertirte en guía turístico certificado pueden variar dependiendo de tu ubicación geográfica y del tipo de turismo al que te dediques. Te recomiendo investigar los requisitos específicos en tu país o región para garantizar que cumplas con todas las regulaciones necesarias.